

Ujian Akhir Perang Dunia I

Jawablah pertanyaan berikut ini: Apakah “perang untuk mengakhiri perang” telah dihindari?.
Mencakup jawaban anda terhadap pertanyaan berikut:

- Penyebab utama (M.A.I.N. causes) perang
- Pandangan dari beragam Negara.
- Hubungan Negara dengan konflik sejarah lain.
- Hubungan dengan pengalaman perseorangan.

Rubrik

	4	3	2	1
Isi: Fokus	Tulisan saya mengintegrasikan jawaban dengan seluruh bagian dari pertanyaan dan mendiskusikan secara keseluruhan tanpa menyimpang dari topik.	Tulisan saya menjawab semua bagian dari pertanyaan tanpa menyimpang dari topik.	Tulisan saya bermaksud menjawab semua bagian dari pertanyaan tetapi kurang lengkap dan kadang menyimpang dari topik.	Tulisan saya tidak menjawab beberapa bagian dari pertanyaan dan mengemukan uraian dan informasi yang tidak berhubungan.
Isi: Dukungan	Saya mendukung kesimpulan dengan referensi tepat terhadap beberapa ide sejarah, trend, orang, kejadian, dan tempat selama periode Perang Dunia I.	Saya mendukung kesimpulan dengan referensi tepat terhadap orang, kejadian, tempat selama periode Perang Dunia I.	Saya mendukung kesimpulan dengan beberapa referensi terhadap orang, kejadian, dan tempat selama Perang Dunia I dan periode waktu lainnya, tetapi mungkin tidak tepat atau akurat.	Saya tidak mendukung kesimpulan saya dengan referensi yang tepat terhadap orang, kejadian, dan tempat selama Perang Dunia I dan periode waktu lainnya.
Isi: Beragam Pandangan	Saya mendiskusikan beragam alasan yang dimiliki oleh bermacam Negara untuk memasuki perang dan tidak memasuki perang.	Saya mendiskusikan beberapa alasan yang dimiliki oleh hanya beberapa Negara untuk memasuki perang dan tidak memasuki perang.	Saya mendiskusikan sedikit macam alasan yang dimiliki oleh lebih dari satu Negara untuk memasuki perang dan tidak memasuki perang.	Saya hanya mendiskusikan alasan yang dimiliki sebuah Negara untuk memasuki perang.
Isi: Hubungan-hubungan	Saya mengambil banyak kesimpulan unik dan logis, berdasarkan hubungan yang	Saya mengambil kesimpulan wajar berdasarkan hubungan antar Perang Dunia I, rentang waktu	Saya mengambil beberapa kesimpulan yang dapat ditebak, tetapi beberapa hubungan	Saya tidak membuat hubungan antara Perang Dunia I dan rentang period lainnya,

	berlaku dan wajar antar Perang Dunia I, rentang waktu sejarah lain, dan pengalaman saya perseorangan.	sejarah lain, dan pengalaman saya perseorangan.	mungkin tidak logis.	atau hubungan yang saya buat tidak masuk di akal.
Penulisan: Gaya dan Kaidah	Tulisan saya jelas dan mudah dibaca dan dimengerti dengan tidak ada kesalahan dalam pengejaan, tanda baca, struktur kalimat, penggunaan huruf besar, atau standar bahasa Inggris yang mengurangi arti dari apa yang saya katakan.	Tulisan saya secara umum mudah dibaca dan dimengerti dengan sedikit kesalahan dalam pengejaan, tanda baca, struktur kalimat, penggunaan huruf besar, atau standar bahasa Inggris yang mengurangi arti dari apa yang saya katakan.	Tulisan saya kadang susah dibaca dan dimengerti dengan beberapa kesalahan dalam pengejaan, tanda baca, struktur kalimat, penggunaan huruf besar, atau standar bahasa Inggris yang mengurangi arti dari apa yang saya katakan.	Tulisan saya sangat sulit dibaca atau dimengerti dan saya memiliki banyak kesalahan dalam pengejaan, tanda baca, struktur kalimat, penggunaan huruf besar, atau standar bahasa Inggris yang mengurangi arti dari apa yang saya katakan.